

CUENTA CON UN 90% DE AVANCE LA VIALIDAD ESPÍRITU SANTO

- *Reporta la Secretaría de Infraestructura que la nueva arteria tendrá una inversión de más de 92 millones de pesos y beneficiará a 50 mil personas de Atizapán y Jilotzingo.*

Atizapán de Zaragoza, México, 1 de marzo del 2016.- La Vialidad Espíritu Santo, que unirá los municipios de Atizapán de Zaragoza y Jilotzingo, reporta un avance del 90 por ciento en su construcción. Informó Francisco Bringas Peñaloza, director de la Junta de Caminos del Estado de México.

Señaló que la vialidad, cuya longitud total es de 12.42 kilómetros, que anteriormente consistía en un tramo de terracería, lo que complicaba la circulación, por lo que se definió realizar la pavimentación de la misma en un primera etapa, en un tramo de 8.3 kilómetros, la cual tendrá una inversión total de 92.7 millones de pesos.

El funcionario estatal explicó que éste ya se encuentra en operación, sin embargo para garantizar una sección uniforme del camino, así como para realizar adecuaciones geométricas necesarias, se requiere de liberación del derecho de vía en algunos tramos; los 4.1 kilómetros restantes de terracería se reasfaltarán en una segunda etapa.

Con la pavimentación de este camino se beneficiará directamente al municipio de Jilotzingo, disminuyendo considerablemente en costos y tiempos de recorrido, comunicando con la zona conurbada del municipio de Atizapán de Zaragoza.

El director de la Junta de Caminos explicó que los trabajos que se realizan en la arteria consisten en excavaciones, colocación de capa drenante de 40 centímetros de espesor, capa subrasante de 30 cm. de espesor, sub base de 20 cm., una base estabilizada de 20 cm., así como la creación de obras de drenaje, carpeta asfáltica, señalamiento horizontal y vertical.

La obra, localizada en la comunidad de Espíritu Santo, en Chiluca, tiene un ancho aproximado de 7 metros, para dar servicio a un aforo estimado mil 680 vehículos, en promedio.